

## Berita Dukacita

**SUSTER JANET MARIE**

ND 5750

(dahulu Sister Mary Vincente)

Janet Marie HOFFMAN



Provinsi Hati Maria Tak Bernoda, Covington, Kentucky, USA

Tanggal dan Tempat Lahir	19 September, 1940	Cincinnati, OHIO, USA
Tanggal dan Tempat Profesi	14 Agustus, 1962	Covington, KENTUCKY, USA
Tanggal dan Tempat Meninggal	26 April, 2020	Covington, KENTUCKY, USA
Tanggal dan Tempat Makam	01 Mei, 2020	Covington, KENTUCKY, USA

Sr Janet Marie lahir pada 19 September 1940, dari pasangan Clara dan Vincent Hoffman di Cincinnati, Ohio. Anak tertua dari tiga bersaudara, ia bersekolah di Sekolah Dasar St. Agnes, Bond Hill, Ohio, dan kemudian lulus dari SMA Notre Dame pada tahun 1958. Setelah lulus, ia memperoleh pekerjaan di *Western Southern Life Insurance Company* untuk membantu menghidupi keluarganya setelah kehilangan ayahnya. Setelah bekerja selama satu tahun, Janet merasakan panggilan Tuhan dan masuk SND pada bulan Agustus 1959. Dia mengucapkan profesi pertama pada 14 Agustus 1962.

Suster Janet Marie melanjutkan pendidikannya dan menerima gelar BA dari Villa Madonna College (Universitas Thomas More) dan gelar MA dalam bidang Pendidikan dari Eastern Kentucky University. Suster senang mengajar kelas bisnis dan matematika selama sembilan belas tahun di SMA Notre Dame. Sayangnya, pada bulan September 1983, Sr. Janet Marie menderita tumor otak. Setelah kesembuhannya, suster melaksanakan berbagai tugas di Sekolah St. Joseph, Crescent Springs, Kentucky, dan pusat provinsi.

Suster kemudian diutus ke Paroki dan Sekolah Tritunggal Mahakudus di Harlan, Kentucky, sebagai tutor dan pustakawan sekolah. Saat tiba, dia menyadari, bersama dengan para suster lain di sana, bahwa seluruh komunitas Harlan membutuhkan bantuannya. Karya kerasulan para suster mencakup tidak hanya mencari dana. Mereka juga memiliki sebuah panti beranda depan biara untuk membagikan makanan, popok, pakaian, dan uang untuk obat-obatan. Mereka tidak menolak siapa pun.

Pada tahun 2004, setelah sekolah di Harlan ditutup, Sr. Janet Marie melayani sebagai pustakawan di Sekolah St. Augustinus, Augusta, Kentucky, kemudian mengajar agama di Pusat Pengembangan Anak *Holy Trinity*, Newport, Kentucky. Pada tahun 2010 Suster Janet Marie pensiun dan pindah ke Lourdes Hall, Covington tetapi terus melayani di komunitas. Dia menikmati menjadi voluntir di *Park Hills Animal Shelter*, tempat dia bisa mengekspresikan kegemarannya yang besar pada kucing.

Suster Janet Marie pulang ke rumah Bapa dengan damai, pada tanggal 26 April 2020. Kami mengadakan doa pelepasan jenazah secara sederhana pada tanggal 1 Mei 2020 di pusat Provinsi diikuti dengan pemakaman di makam biara. Perayaan mengenang kehidupan Suster Janet Marie akan diadakan untuk keluarga dan teman-teman di kemudian hari.

Semoga Suster yang telah melayani Tuhan dengan penuh kasih memberinya kebahagiaan abadi selamanya. Semoga ia beristirahat dengan damai.